



Buletin Maria Legionis

Penerbit:

SENATUS SINAR BUNDA KARAMEL MALANG

Jl. J.A. Suprpto 11A Malang 65112 Jawa Timur—INDONESIA

E-mail: senatusmalang@gmail.com

www.legiomariamalang.org

Edisi CXIX(119)/Juni
2017

Alokusio

“Legio Maria dalam Naungan Roh Kudus”

Buku Pegangan LM bab 7 hal. 44

Para legioner terkasih, Hari ini sungguh istimewa bagi kita. Kita melaksanakan rapat Senatus bersamaan dengan Perayaan Pentakosta 2017. Kita seakan mengulang peristiwa saat para murid Yesus berdoa bersama Bunda Maria, saat Roh Kudus datang dan tercurah bagi mereka. Kita semua tentu bergembira sebab Roh Kudus yang semula telah tercurah kepada Maria seperti dikatakan Malaikat Gabriel : “Jangan takut hai Maria, Roh Kudus akan turun atasmu dan Allah Yang Maha Tinggi akan menaungi engkau” (Luk 1:35); kini memenuhi seluruh Gereja.

Peristiwa Pentakosta adalah saat sukacita kita karena Roh Kudus telah diutus Tuhan Yesus Kristus untuk menghibur dan meneguhkan kita agar kita bersaksi dalam kasih dan kebenaran. Sukacita ini semakin penuh, karena kita tidak sendirian. Bunda Maria pun tetap mendampingi Gereja, Tubuh Mistik Kristus sebagaimana Ia juga pernah mendampingi Allah Putra saat Ia menjelma menjadi manusia. Bunda Maria terus

memelihara para murid Kristus sampai kapan pun sebagai ibu. Sebagaimana Bunda Maria dan Gereja Katolik yang Kudus tak pernah terpisah dengan Roh Kudus, demikian pula Legio Maria hidup dalam naungan Roh Kudus. Semoga hidup dan kerasulan kita dipenuhi dan dipimpin oleh Roh Kudus. Perjuangan yang siap sedia bertempur seperti Bunda Maria hanya mungkin terjadi jika kita selalu berdoa : “Datanglah Roh Kudus ... penuhi hati umatmu dan nyalakanlah di dalamnya api cinta-Mu”. Amin.



RD Emanuel Wahyu Widodo
Spiritual Director of Senatus Malang



DAFTAR ISI :

Alokusio	1
Berita Dublin	2
Berita Vatikan	2
Berita Senatus	3
Laporan Dewan	3
Regia Maumere	3
Komisium Tomohon	3
Komisium Surabaya	3
Kuria Jember	3
Kuria Bali	3
Kuria Maria Asumpta Malang	3
Ziarah Akbar Regia Kupang	4

SPECIAL POINTS

Sebagaimana Bunda Maria dan Gereja Katolik yang Kudus tak pernah terpisah dengan Roh Kudus, demikian pula Legio Maria hidup dalam naungan Roh Kudus.

Berita dari Dublin

Saudari Anna dan Saudara Eddy Evers melaporkan kunjungan mereka atas nama Dewan Konsilium Dublin ke Republik Demokratik Kongo 24 sampai 30 April 2017 yang lalu. Sejak mendarat di Bandara Kinshasa, mereka disambut oleh ratusan legioner yang menari, menyanyi dan memasang banner besar. Mereka bergembira atas ditingkatnya Regia Lubumbashi menjadi Senatus. Senatus ini umumnya diikuti legioner muda dengan usia 18-30 tahun. Meski banyak kesulitan seperti perbedaan bahasa, jarak dan tiadanya kantor Legio Maria, namun mereka sangat rukun dan saling membantu. Kemiskinan yang membelit hidup mereka tak memudarkan semangat kerasulan mereka. Mereka rajin melakukan kunjungan rumah, mendoakan orang sakit, melawat penjara dan mengajar iman Katolik.



Berita dari Vatikan



- ◆ Paus Fransiskus telah mengadakan lawatan perdamaian ke negeri Mesir pada 28-29 April yang lalu. Sri Paus berharap kunjungannya akan berdampak positif bagi perkembangan dialog Islam dan Kristen setelah terjadinya beberapa pemboman Gereja di Mesir. Iman sejati membawa damai bukan ketakutan. Meski banyak alasan untuk takut, namun iman akan membawa harapan dan jembatan untuk hidup harmoni.
- ◆ Paus Fransiskus juga telah mengadakan ziarah ke Fatima Portugal untuk mengenang 100 tahun penampakan Bunda Maria di sana. Sri Paus berpesan bahwa Bunda Maria mengajarkan kepada kita supaya kita jangan kehilangan pengharapan di tengah berbagai kesulitan. Bunda Maria adalah teladan ketaatan menerima kehendak Allah.

Berita dari Senatus

- Senatus Sinar Bunda Karmel Malang akan menghadiri kongres LM sePapua pada 24 -25 Juni 2017. Senatus mohon dukungan doa agar perjalanan dan acara berjalan dengan baik.
- Senatus Sinar Bunda Karmel Malang telah mengadakan pertemuan Pemimpin Rohani dan Asisten Pemimpin Rohani pada 18 Mei 2017 pukul 18.00 WIB di Ruang Pertemuan Keuskupan Malang yang dihadiri 14 peserta. Pertemuan ini didampingi oleh RD Emanuel Pudji Astanto (PR Mater Santa Spei dan Maria Anunciata). Kesimpulan hasil pertemuan tersebut antara lain; Kehadiran Pemimpin Rohani dan Asisten Pembimbing Rohani sangat diperlukan untuk menyemangati para legioner. Perlu diadakan kegiatan di luar rapat presidium yang akan membantu untuk mengakrabkan dan menarik minat para legioner terutama kaum muda. Dibutuhkan orang yang menjadi kunci untuk menjaga keutuhan anggota dan berkesinambungan.

Laporan Dewan

Regia Bunda Kristus Maumere

Regia Bunda Kristus sangat aktif menyelenggarakan pelatihan/penyegaran bagi perwira kuria dan presidium asuhannya. Senatus mengucapkan profisiat atas usaha perluasan Legio Maria di Komisium Bajawa, Komisium Larantuka, Komisium Nagekeo, Komisium Ende dan Pra Kuria baru di Maumere.

Komisium Maria Bunda Penasehat Yang Baik Tomohon

Komisium Maria Bunda Penasehat Yang Baik Tomohon aktif mengadakan sosialisasi Legio Maria di paroki/stasi yang belum ada Legio Maria. Senatus mengucapkan profisiat atas perluasan LM di Kuria asuhan Komisium dan terbentuknya pra presidium di Paroki Dumoga Stasi Werdhi Agung.

Komisium Ratu Semesta Alam Surabaya

Komisium Ratu Semesta Alam Surabaya berhasil menyelenggarakan acara temu kangen Pemimpin Rohani dan Asisten Pemimpin Rohani. Senatus mengucapkan profisiat atas perluasan LM di Kuria asuhan Komisium dan terbentuknya LM di Seminari Garum Blitar .

Kuria Maria Tak Bercela Jember

Kuria Maria Tak Bercela Jember berhasil menyelenggarakan Rekoleksi pada masa Pra Paskah yaitu gabungan Kuria Jember dan Pra Kuria Lumajang.

Kuria Ratu Para Rasul Bali

Kuria Ratu Para Rasul Bali aktif dalam mengadakan supervisi ke presidium asuhannya. Kuria ini telah berhasil melaksanakan Acies pada tahun ini.

Kuria Maria Asumpta Malang

Kuria Maria Asumpta Malang aktif dalam mengadakan supervisi ke presidium asuhannya. Presidium-presidium asuhan Kuria ini sangat aktif mendampingi presidium junior.

ZIARAH AKBAR LEGIO MARIA KE GUA MARIA TUBAKI – BETUN - MALAKA



Regia Maria Diangkat Ke Surga Kupang bersama dengan Komisium, Kuria dan Presidium asuhannya mengadakan ziarah akbar yang dilaksanakan pada tanggal 24 – 25 Mei 2017 ke Gua Maria Lourdes Tubaki – Betun – Malaka. Total peziarah tahun ini sebanyak **15.136** orang. Tema Ziarah Akbar adalah "**BERSAMA BUNDA MARIA BINTANG EVANGELISASI KITA MEMBANGUN RASUL MUDA LEGIONER MENYONGSONG ASIAN YOUTH DAY (AYD)**" Tema Ziarah Akbar kali ini bertitik-tolak dari rekomendasi Senatus Sinar Bunda Karmel Malang pada saat Konferensi Nasional Legio Maria di Tomohon – Sulawesi Utara yaitu untuk terus merekrut dan mengajak sebanyak mungkin kaum muda untuk masuk menjadi anggota Legio Maria karena dalam diri merekalah masa depan Gereja dan bangsa.

Pada tanggal 24 Mei 2017, Rombongan peziarah Regia Kupang dijemput dengan tarian Likurai yang dibawakan oleh para siswa. Selanjutnya semua peziarah diarak menuju Aula Paroki untuk istirahat sejenak sambil mengikuti upacara penerimaan secara resmi dengan adat Malaka. Setelah itu dilanjutkan dengan Doa Tessaera yang dipimpin oleh Pater Dagobertus Sota Ringgi, SVD. Pada malam hari pukul 20.30 WITA ada renungan malam oleh PR Regia dan dilanjutkan dengan tuguran/adorasi dimulai pukul 22.00 WITA sampai 06.00 WITA.

Keesokan harinya, 25 Mei 2017, semua peziarah secara berkelompok mendaraskan doa Rosario dan nyanyian pujian kepada Bunda Maria yang dimulai dari depan Gereja sampai tiba di Gua Maria Lourdes – Tubaki. Tiba di Gua Maria jam 09.50 WITA dan istirahat sejenak yang selanjutnya tepat pukul 10.00 WITA perayaan puncak Misa Pesta Kenaikan Tuhan Yesus yang dipimpin oleh Romo Edmundus Sako, Pr sebagai Selebran utama dengan jumlah Pastor Konselebran sebanyak 25 orang. Para Pastor terdiri dari 17 Pastor Paroki dari wilayah Dekanat Malaka dan 8 Pastor Pemimpin Rohani Legio Maria. Ziarah rohani ini sungguh membuat semua legioner semakin mengasihi Bunda Maria dan mencintai Tuhan Yesus melalui tugas dan pelayanan kepada sesama yang menderita.



Tarian Likurai

Bersama Bupati Malaka

